

STERNSINGER

Viele Spenden

BUBENREUTH. Unter dem Sternsinger-motto „Frieden im Libanon“ machten sich wieder 60 Kinder und Jugendliche in Bubenreuth auf den Weg um für die Kinder in Libanon Spenden zu sammeln.

Dem Trend zum Trotz, schafft es die Kolpingsfamilie Bubenreuth jedes Jahr wieder, viele hochmotivierte Kinder und Jugendliche für die Sternsingeraktion am Dreikönigstag zu gewinnen. Mit Freude starteten die Sternsinger nach der Segnung durch Monsignore Matthew Kiliroor zu Ihrer Sammlung und freuten sich schon auf das Mittagessen im Pfarrzentrum von Maria Heimsuchung.

Insgesamt wurden 10025 Euro bei den spendenbereiten Bürgern von Bubenreuth gesammelt. **en**